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Aos vinte e quatro dias do mês junho do ano de 2021, às 15 horas, na Sala de Reunião do COPEN,
localizada no endereço S.I.A Trecho 03, Lotes 1370/1380 – Bairro Zona Industrial (Guará) – Secretaria de
Estado de Administração Penitenciária do Distrito Federal – SEAPE, reuniu-se o Conselho de
Administração do Fundo Penitenciário do Distrito Federal - FUNPDF, sob a Presidência do
Excelentíssimo Senhor GERALDO LUIZ NUGOLI COSTA, Secretário de Estado de Administração
Penitenciária do Distrito Federal. A Reunião contou com a presença dos seguintes membros do Conselho:
a Senhora DEUSELITA PEREIRA DE MARTINS, Diretora Executiva da FUNAP; o Senhor MARCELO
LISBOA e a Senhora MARÍLIA DOS SANTOS DE OLIVEIRA, Diretores de Unidades Prisionais da
SEAPE; o Senhor FERNANDO PEREIRA DA COSTA e o Senhor ELIANILDO DA SILVA
NASCIMENTO, representantes do Conselho Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos, o
Senhor PAULO ROGÉRIO DA SILVA  e o Senhor GUSTAVO ALEXIM ARAÚJO, representantes de
classe dos Agentes de Execução Penal do Distrito Federal;  o Senhor LEONARDO MELO MOREIRA,
representante do Conselho Penitenciário do Distrito Federal – COPEN justificou ausência por apresentar
quadro gripal e o exame PCR para COVID-19 não ter ficado pronto até o momento da reunião. A
conselheira MARIANA KREIMER CAETANO MELUCCI apresentou certidão e informou que fora
designada para uma sessão de julgamento perante o Tribunal do Juri de Águas Claras, portanto justificou
sua ausência ou atraso na nesta reunião, haja vista não conseguir prever o término do
julgamento. Compareceram ainda, como convidados, a Senhora WALKIRIA GARCIA DE FREITAS,
Chefe de Gabinete da SEAPE; o Senhor RAMON NASCIMENTO DE OLIVEIRA, como representante
da Coordenação de Orçamento e Finanças; o Senhor LEONARDO ALVES, representando a Assessoria do
Gabinete; O Senhor ORISLEY GUDES, representando a Assessoria de Comunicação; a Senhora LIGIA
MARIANA LOPES, como representante do Coordenador do Sistema Prisional – COSIP. Como
representantes da equipe de gestão do Fundo Penitenciário do Distrito Federal (FUNPDF) participaram os
servidores GIOVANNA QUINTILIANO, DIEGO ALCANTARA e ALEXANDRE HENRIQUE DE
ALMEIDA. O novo Presidente apresentou-se e tomou posse como Presidente do Conselho de
Administração do Fundo Penitenciário do Distrito Federal, em seguida declarou aberta a reunião e, logo
após apresentou, deu posse e boas-vindas aos Conselheiros:  Senhor MARCELO LISBOA, Diretor do
CPP e a Senhora MARÍLIA DOS SANTOS DE OLIVEIRA. Em seguida, o Presidente passou a palavra
aos Conselheiros, que fizeram uma breve apresentação pessoal e as funções que desempenham. Dando
continuidade, o Presidente passou a palavra a servidora GIOVANNA QUINTILIANO que apresentou a
Lei de criação do FUNPDF, Lei Complementar nº 761 de 05 de maio de 2008 e o Decreto Nº 32.106, de
25 de agosto de 2010, bem como as fontes de receitas dos referidos fundos. Em seguida apresentou a
prestação de contas da execução orçamentária e financeira referente aos recursos repassados na
modalidade Fundo a Fundo pelo Departamento Penitenciário Nacional – DEPEN-MJ, referente aos
exercícios de 2016, 2017, 2018, 2019, 2020 e 2021, explanando sobre os Projetos e seus estágios, fase de
execução em que se encontra cada projeto financiado com recursos oriundos de repasse da União.
O Senhor PAULO ROGÉRIO DA SILVA, representantes de classe dos Agentes de Execução Penal do
Distrito Federal, solicitou que parte da verba fosse destinada para aquisição de camas, chuveiros, fiação e
outros itens a serem destinados para adequação das instalações do Novos Centros de Detenção Provisório.
O Presidente então esclareceu que a destinação dos recursos Fundo a Fundo 2021 estão taxativamente
destinados para obras e reformas. Esclareceu também que existem em tramitação no âmbito da SEAPE um
processo para aquisição de mobiliários para aquela nova Unidade Prisional. Senhor PAULO ROGÉRIO
DA SILVA, então reforçou sua solicitação para destinação de parte dos recursos para reformar dos
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banheiros. O Presidente então esclareceu que a obra é nova e foi recém recebida pela Secretaria de Estado
de Segurança Pública, tendo recebido em conformidade com o que estava no planejamento da contratação,
e esclareceu irá verificar se existe a possibilidade de viabilizar a execução das obras solicitadas, sem que a
obra possa interferir na garantia da obra, está será realizada. O Senhor ELIANILDO DA SILVA
NASCIMENTO, representantes do Conselho Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos,
apresentou manifestação quanto a preocupação de alteração nas estruturas de obras, mesmo possuindo
estrutura deficientes, poderão alterar sim a garantia da obra, e destacou que está passando por situação
similar em outra instituição no GDF. Reforçou a necessidade da realização de gestão junto ao DEPEN e a
Empresa Construtora, com base em relatórios técnicos, para verificar a possibilidade da realização das
reformas das instalações. O Senhor FERNANDO PEREIRA DA COSTA, representantes do Conselho
Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos, solicitou a intervenção da SEAPE para solucionar a
situação dos ambulantes que atuam no âmbito do Sistema Penitenciário, em especial para a guarda dos
objetos dos visitantes durante a visita. O Senhor Presidente então informou que estava em andamento
projeto para construção de uma área de apoio para os visitantes área próxima a entrada do Complexo
Penitenciário, que vinha sendo executada pela TERRACAP. Informou também que está verificando a
viabilidade da continuidade da obra. A Senhora DEUSELITA PEREIRA DE MARTINS, Diretora
Executiva da FUNAP, manifestou que o pleito de reforma dos alojamentos das Unidades Prisionais já é
um pleito antigo no âmbito do Conselho e sugeriu que os recurso remanescentes da transferência Fundo a
Fundo 2018 possa ser destinado para a sugerida reforma. O Senhor PAULO ROGÉRIO DA SILVA,
representantes de classe dos Agentes de Execução Penal do Distrito Federal, informou que o Sindicato do
Policiais Penais realizou a doação de alguns itens para os novos Centros de Detenção Provisória (Novos
CDPs). O Presidente então reafirmou que está em andamento processos internos para aquisição de
materiais para reforma das instalações com recursos de fontes próprias, para resolver os problemas
apontados, levando em consideração as restrições para não afetar a garantia contratual das instalações.
O Senhor GUSTAVO ALEXIM ARAÚJO, representantes de classe dos Agentes de Execução Penal do
Distrito Federal, informou que como Diretor da Escola Penitenciária, foi demandando para apresentar
estudo técnico para implantar e regulamentar a realização das audiências virtuais e que para tanto, a
reforma e disponibilização das salas é essencial para o atendimento das demandas do Poder Judiciário.
Informou também acerca da necessidade da realização de investimentos na capacitação e reciclagem dos
servidores na utilização de munições não letais no âmbito do Sistema Penitenciário, para atender as
demandas do Ministério Público. O Presidente então informou que o recurso remanescente da
transferência Fundo a Fundo 2018, no valor aproximado de R$ 80.000,00 (oitenta mil) podem ser
destinados para a aquisição de itens para melhoria das unidades prisionais. Quanto a proposta de aplicação
dos recursos Fundo a Fundo referente ao exercício 2021, esta foi aprovada para reforma/adaptação de salas
de audiência virtual e outsourcing de impressão e dos recursos remanescentes da transferência Fundo a
Fundo 2018, no valor aproximado de R$ 80.000,00 (oitenta mil) serem destinados para a aquisição de
itens para melhoria das unidades prisionais. Foi aprovada por unanimidade a alteração da destinação dos
recursos Fundo a Fundo 2020 para compra exclusiva de computadores. Foi aprovada por unanimidade a
alteração da destinação dos recursos Fundo a Fundo 2019 da compra de viaturas operacionais para viaturas
administrativas, tendo em vista o recebimento de 5 viaturas tipo Van e 4 ônibus pelo DEPEN. O servidor
DIEGO ALCANTARA, integrante da equipe de gestão do FUNPDF, apresentou Estudo Técnico
elaborado pela equipe de gestão em que mostrou a possibilidade da realização da gestão dos recursos entre
fundos de aplicação do Banco do Brasil, instituição em que estão alocados os recursos transferidos pelo
DEPEN e, caso seja realizada a alocação em fundo similares, que também atendem as determinações
legais, é possível aumentar o rendimento dos fundos, para elevar os rendimentos auferidos. Após o
exposto, solicitou aprovação do Conselho para realizar a alocação dos recursos aplicados em fundos mais
vantajosos. A solicitação foi aprovada por unanimidade. O senhor Presidente esclareceu que o referido
estudo foi encaminhado para o DEPEN. O Senhor PAULO ROGÉRIO DA SILVA, representantes de
classe dos Agentes de Execução Penal do Distrito Federal, durante a reunião entregou ao senhor
Presidente o Ofício 437/2021 – SINDPOL DF, em que formaliza o pleito para aquisição de camas e
colchões para os policiais penais; antenas de radiocomunicação e rádios para as viaturas; cadeiras e
aparelhos de ar-condicionado para os alojamentos. A equipe de gestão de apresentou esclarecimento
quanto a não utilização dos recursos 2020, que foram automaticamente revertidos para o Tesouro do
Distrito Federal, conforme determinação legal. Ficou aprovada a continuidade das reuniões presenciais e o
calendário de reuniões a serem realizadas. O Senhor PAULO ROGÉRIO DA SILVA, representante de
classe dos Agentes de Execução Penal do Distrito Federal, solicitou manifestação quanto à viabilidade da
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inclusão de mais uma pessoa na cadeira dos representantes da categoria na reunião, em substituição a uma
conselheira, representante da categoria dos Agentes Policiais de Custódia, que não atuam mais no Sistema
Penitenciário. O Presidente do Conselho propôs um calendário de reuniões assim definidas: 32ª Reunião
Ordinária dia 02 de agosto, 33ª Reunião Ordinária dia 04 de outubro e 34ª Reunião Ordinária, restando
assim a próxima reunião para 02 de agosto do presente ano e quanto ao formato das reuniões restou
mantida a forma presencial, aprovada por unanimidade pelo Conselho. Nada mais havendo a tratar, foi
encerrada a reunião às 16 horas e 53 minutos, para constar na ATA que após lida, será assinada por todos
os membros presentes.

 

GERALDO LUIZ NUGOLI COSTA

Presidente

 

DEUSELITA PEREIRA DE MARTINS

Presidente da FUNAP

 

MARCELO LISBOA

Representante dos Diretores Prisionais

 

MARÍLIA DOS SANTOS DE OLIVEIRA

Representante dos Diretores Prisionais

 

FERNANDO PEREIRA DA COSTA

Representante do Conselho Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos

 

ELIANILDO DA SILVA NASCIMENTO

 Representante do Conselho Distrital de Promoção e Defesa dos Direitos Humanos

 

PAULO ROGÉRIO DA SILVA 

Representante de classe dos Agentes de Execução Penal

 

GUSTAVO ALEXIM ARAÚJO

Representante de classe dos Agentes de Execução Penal
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